

CLAVE HA SIDO EL TRABAJO PREVENTIVO

Positivo balance de incendios forestales en Curicó

- La superficie más afectada tiene relación con matorrales y pastizales.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. Si bien la temporada aún no termina, hasta ahora se pueden sacar cuentas alegres en cuanto a la ocurrencia de siniestros en la denominada "Ciudad de las Tortas".



Las piscinas han sido muy útiles en el combate del fuego.

El encargado de Emergencia de la Municipalidad de Curicó, Marcelo Quítral, indicó que se han registrado 26 incendios forestales.

"Con 0,1 hectárea de eucalipto (que es muy poco), vegetación natural afectada, entre matorral y pastizal, serían 38 hectáreas y con otras zonas hacen un total de 46 hectáreas", dijo.

En contacto con diario La Prensa, el funcionario municipal puntualizó que esa cifra es positiva en comparación a la temporada anterior.

"Ha sido un año relativamente bueno, donde hemos tenido algunos incendios con preocupación, sobre todo en el sector de Las Acacias (camino a Sarmiento), acotó.

PRECORDILLERA

Marcelo Quítral sostuvo que otras zonas que causaron alerta, están apartadas de la ciudad. "En Upeo y Potrero Grande, donde Conaf utilizó



La coordinación de los distintos organismos ha sido muy efectiva.

helicópteros, avionetas, personal y máquinas, además a eso se sumó Bomberos y el comité de emergencia", aseveró.

A pesar de lo anterior, puntualizó que el balance es positivo, pues se ha resguardado adecuadamente a la población, sin víctimas que lamentar.

"Ha sido más que nada matorral y pastizal, muy poco lo que es agrícola o zonas afectadas con árboles que son de producción como el pino y el eucalipto", manifestó.

El encargado de Emergencia de Curicó señaló que las medidas preventivas, han sido claves para evitar incendios forestales.

"Sobre todo estamos preocupados que no afecten los domicilios de las personas, especialmente, en el sector precordillerano. Es por eso que se trabajó con las juntas de vecinos, se hicieron cortafuego, se instaló señalética y piscinas que sirvieron bastante este año", contó.